

Незаконные организация и проведение азартных игр (ст. 171.2 УК РФ): законодательные изменения и практика применения

Гладких Виктор Иванович,
главный научный сотрудник
Всероссийского научно-исследовательского института
Министерства внутренних дел Российской Федерации
заслуженный юрист Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор

gladkich04@mail.ru

В статье рассматриваются вопросы теории и практики применения ст. 171.2 УК РФ, предусматривающей ответственность за незаконную игорную деятельность. Анализируются законодательные изменения данной нормы в 2014, 2016 и 2018 годах. Отмечается, что указанная норма в части ряда ее признаков является невостребованной. Освещаются проблемы применения ст. 171.2 УК РФ в совокупности с другими нормами. Предлагаются меры совершенствования рассматриваемой нормы и практики ее применения.

Ключевые слова: азартные игры, игорная зона, игромания, организация и проведение, информационно-телекоммуникационные сети, квалификация.

Illegal Organizations and Gambling (Article 171.2 of the CC): Legislative Changes and Enforcement Practice

Gladkikh Viktor I.
Chief Research Scientist of the National Research Institute
of the Ministry of Interior of the Russian Federation
Honored Lawyer of the Russian Federation
LL.D., Professor

The article deals with the theory and practice of applying Art. 171.2 of the Criminal Code, which provides for liability for illegal gambling activities. The legislative changes to this norm in 2014, 2016 and 2018 are analyzed. It is noted that the specified norm in terms of a number of its features is unclaimed. The problems of application of Art. 171.2 of the Criminal Code in conjunction with other norms. Measures are proposed to improve the considered norm and the practice of its application.

Keywords: gambling, gambling zone, gambling addiction, organization and conduct, information and telecommunication networks, qualification.